

THEATER, KINO, VORFÜHRUNG, LA CHAUX-DE-FONDS

OBJECTIF LA TCHAUX !

Rendez-vous au Pommier à 18h45, nous vous offrons l'apéritif au Pommier puis nous vous transportons (départ 19h15) au Temple Allemand (spectacle à 20h00) avant de vous ramener à Neuchâtel.

Dans ce spectacle, qui ressemble à s'y méprendre à une conférence (et vice-versa), Antoine Defoort parle avec un enthousiasme non dissimulé de la méthode itérative : créer, améliorer et recommencer pour faire mieux. Il parlera notamment de design, de ce qui se trame quand on engage un processus de design, du fait que toutes les personnes qui se confectionnent une tartine le matin pour aller avec leur café sont en fait engagées dans un processus de design. Une conférence drôle et ludique pour mettre de l'ordre dans nos idées et concrétiser nos projets.

NB de l'auteur : ce spectacle a failli s'appeler «Un gratin, un panda.»

Depuis 2005, Antoine Defoort fait de la futurologie artisanale, connecte des idées pour voir ce que ça donne et fabrique des spectacles en espérant atteindre un excellent ratio humour / intellect.

ÖFFNUNGSZEITEN

11. Feb. 2026

WWW

18:45



CONTACT

Temple Allemand
Rue du Temple-Allemand 14
2300 La Chaux-de-Fonds

+41 32 725 05 05

A map of the city of La Chaux-de-Fonds, Switzerland, showing the location of the Swiss Reformed Church of the 22 Cantons. The church is marked with a red cross icon on Rue des 22 Cantons. The map also shows the Rue du Haut-des-Combés, Rue de la Montagne, Rue de Tête-de-Ran, Rue des Tourelles, Rue du Doubs, Rue du Nord, Rue du Doubs, Rue Alexis-Marie-Piaget, Rue du 1er-Aout, Rue des 22 Cantons, Rue de la Paix, Rue du Parc, Rue Numa-Droz, Rue de l'Air, Rue de la Charière, Rue des Fleurs, Rue des Terreaux, Rue du Crêt, Rue du Docteur-Kern, Rue de la Croix-Fédérale, Rue du Chal, Rue de la Prairie, and Rue Fritz-Courvoisier. The map is a satellite view with street names in French.

